



Klangkompetenz-Zentrum

Die beiden Topstars des internationalen Geigenbaus, **Stefan-Peter Greiner und Stephan von Baehr**, bilden das Klangkompetenz-Zentrum der SIMA 2026. Sie stehen den Teilnehmenden für eine Klangoptimierung an ihrem Instrument zur Verfügung. Ausserdem haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, in der Werkstatt selbst Hand anzulegen - wer wollte nicht schon einmal eigenhändig an einer Geige hobeln und schnitzen?



Greiner und von Baehr bauen ein gemeinsames Instrument für den Schweizer Instrumentenfonds (SIF)

Dass zwei Geigenbauer ein Instrument gemeinschaftlich bauen, ist schon aus der Zeit der Familie Amati bekannt. Stefan Peter Greiner und Stephan von Baehr stellen sich nun dieser Herausforderung!

Mit gegenseitigem Respekt und grosser Neugier auf die Arbeit des Kollegen planen die beiden, nun eine Geige zusammen zu bauen. Von Baehr und Greiner sind sich in den 40 Jahren ihrer geigenbauerischen Tätigkeit tatsächlich noch nie begegnet. Wir sind froh, ihnen auf der SIMA 2026 eine Plattform für dieses wunderbare Projekt zu bieten.

Geplant ist, die neue Geige zum Abschlusskonzert unlackiert spielbereit zu haben, die Lackierung wird dann anschliessend von Stephan von Baehr's Tochter Léonie ausgeführt. Nach ihrer endgültigen Fertigstellung wird die Geige dem Schweizer Instrumenten Fonds SIF zur Verfügung gestellt.

Greiner und von Baehr zählen zu den weltweit führenden Geigenbauern. Wir danken ihnen für diese wunderbare Initiative, die von Idealismus und Grosszügigkeit geprägt ist.